
（上接一版）落实了一批高新项目，形成了相关合作

意向。一组数据显示，截至10月上旬，新区实现外资

到账1349万美元、民资到账6.17亿元，分别完成全

年目标任务的 71%、130%，同比增长 1073%、

120.3%；新开工亿元以上项目5个，提前完成全年目

标；新竣工亿元以上项目2个，占总目标的67%。金

属物流、金穗机械、东方力拓、松晟大功率LED照明

等项目进入开工倒计时，园林装备、光电玻璃增透、

合金材料、石油装备测井仪等8个已注册的亿元项

目正待土地指标落实后开工建设。

为进一步贯彻落实全市经济工作分析会精神，

新区3个招商公司近日将分线出击沪苏常、甬杭台

以及川粤的成都、佛山，重点围绕钕铁硼永磁材料、

LED、光伏电站集成等新材料新能源新光源产业，现

代物流、汽车4S店等现代服务业，电力系统集成、光

学玻璃镀膜等先进制造业，定向拜访客商，深度洽谈

合作项目。 卢国庆 郭玉梅

展开招商攻势 奋力冲刺目标

金信银通高志公司开业
本报讯 昨日上午，金信银通扬州高志

投资管理有限公司正式开业。

金信银通扬州高志投资管理有限公司

是金信银通扬州投资管理有限公司加盟店，

公司以江苏高志农业股份有限公司为依托。

金信银通扬州高志投资管理有限公司创办

人高志是远近闻名的养鸡大王。近年来，高

志在多元化经营的道路上勇于探索，先后成

立了高邮市中信农村小额贷款有限公司，组

建了扬州市华森园林绿化工程公司。

高志表示，金信银通扬州高志投资管理

有限公司成立后，将秉承“品质、效率、创新”

的经营理念，为客户提供专业高效的

理财和融资服务。 许斌雷森

信息短波

卸甲人大换届选举工作启动快措施实
本报讯21日，卸甲镇花阳村的村干部们

分头到组张贴镇人大换届选举《公告》及宣传

标语，并挨家挨户散发镇选委会《致广大选民

的一封信》……据了解，按照市委、市人大对

新建镇人大换届选举工作统一部署，当天，卸

甲镇人大换届选举工作已由前期准备阶段进

入宣传发动和登记核对选民阶段。

为确保全镇 8.4万选民 12月 1日如期

选举产生93名新一届镇人大代表，并于12

月底前召开新一届镇人大第一次会议，市新

建镇人大换届选举工作会议结束后，卸甲镇

迅速召开镇党委扩大会议及镇人大换届选举

工作动员大会，确定划分24个代表选区，明

确镇选委会“一室五组”及各选区工作组成员

职责分工。同时，镇选委会将3万多份《致广

大选民的一封信》交由各选区下发到户，将镇

人大换届选举《公告》及选举标语张贴上墙。

在此基础上，镇选委会明确69名镇干深入各

选区进行具体业务督导，以确保此次人大换

届选举宣传发动家喻户晓，选民登记核对一

个不错，一个不漏。

吴继原

自9月份以来，市城市管理执法大队以城市环境

综合整治和“三拆三整治”工作的开展为契机，着力整

治琵琶东路烧烤点，取得了较好的整治效果。图为琵

琶东路居民向城市管理执法大队赠送“文明执法解民

困，清除油烟美环境”的锦旗，以示感谢。廖国龙摄

公房出租公告
经有关部门批准,市园林绿化工程公司定于 2013年

10月28日下午3点在单位二楼会议室对一处门面房（位

于蝶园路71-1号，60M2）对外公开招租。

有意者请于2013年10月25日下午5点前到本单位

财务科办理报名手续，报名时需交保证金1万元。

招租展示时间：2013年10月21日至10月27日。

详情登录：高邮财政网（www.jsgycz.gov.cn）

单位地址：高邮市蝶园路71号

咨询电话：0514－8583829113952555268（陈女士）

财政局监督电话：0514－84610773（朱先生）

厂房出售启事
现有位于经济开发区两幢厂房（水、电、

办公、宿舍、食堂）配套齐全，单独院落，共计

4600平方米，欲对外出售。

联系人：方先生

联系电话：13405570508.

详情请浏览“今日高邮”网站http://www.gytoday.cn
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扬州首座非分布式光伏电站并网发电
预计年发电 3000万度 可满足 3

万余户家庭一年用电需求

本报讯 22日，江苏振发新能源科技有限公司

一期20兆瓦光伏发电站经过24小时试运行，成功

并入国家电网发电。该电站是2013年度扬州地区首

座投运并网发电的非分布式光伏电站。

该光伏电站位于临泽镇西河村荡滩，占地面积

700亩，运行期25年。电站全场由20个子发电系统

组成，每个子系统装机容量约1兆瓦，配备汇流箱

320台、500千瓦并网逆变器40台、1000千伏安箱

式升压变压器20台，共装设每块面积为1.8平方米

的多晶硅太阳能电池板85596块。电站所产生的电

能经变压器升压后，通过并网式逆变器将直流电源

转换为符合电网条件的交流电，再经一条长14.3千

米的35千伏专用线路接入高邮110千伏周山变35

千伏母线。

据了解，该工程于2012年10月1日开工建设，

总投资2.14亿元，预计年发电量3000万度，可节约

标准煤9000吨，减排二氧化碳3万吨。所发的电能

将在周山、界首等乡镇就地销售，可满足3万余户中

等家庭一年的用电需求。 胡恒山林华鹏

◆日前，市残联邀请省残联辅助器

具中心工作人员及相关技术人员来邮，

免费为我市35名低视力残疾人配镜，帮

助他们恢复一定的视力，让他们享受到

光明的美好生活。 张德山晓莉

◆日前，龙虬镇计生办联合镇中心

初中，组织人员举行国情国策、青春期生

殖健康和心理健康知识讲座，向中学生

宣传人口国情和计划生育基本国策，普

及青春期健康等知识。范习岭冯敏

◆20日上午，高邮镇水关社区邀请

市政府办、民政局等共驻共建单位在市

体育场举办第三届趣味健身运动会。80

余名选手参加了家庭20米运球接力等

六大类比赛项目。 王树春

30名定向培养医学生已上岗
本报讯日前，经过紧张的理论考试、

选岗定岗，第2批20名卫生类定向培养医

学生陆续走上我市农村基层医疗卫生岗

位。据了解，从2009年到2013年，我市已

订单定向免费培养4批共60名高邮籍医

学生，目前已有2批共30名医学生进入各

乡镇卫生院工作，且每人都有编制。

为加强农村卫生人才队伍建设，从

2009年起，我省采用“定向招生、定点培

养、协议就业”的方式，在省内部分医学院

校招收定向医学生，为我省农村基层培养

一批专科学历层次的适用卫生人才。我市

定向培养学生在入学前，必须与培养学校

及我市卫生、人社部门签署定向就业协

议，承诺毕业并取得执业医师或执业助理

医师资格后到我市有关基层医疗卫生机

构服务6年。接受培养的学生将免除在校

期间的学费、住宿费，并给予一定的生活

补贴。

“‘订单定向医学生免费培养计划’目

的是为农村基层医疗卫生机构培养一批留

得住、用得上的适用性人才，对加强农村卫

生人才队伍建设将会有很大帮助。”市卫生

局人秘科科长、卫生人才分市场主任纪骏

说，前3批学生都是专科学历，第4批将培

养10名本科学历和5名专科学历医学生，

让农村卫生人才队伍不断壮大。夏慧

送服务 送政策 解难题

市商务局“实招”服务“实体”成效好
本报讯 近日，市商务局分外资、外贸、

内贸三条线，组织服务小分队赴曙光、金飞

达、天赐联华等企业送服务、送政策、解难题，

以“实招”服务“实体”。

在服务过程中，市商务局坚持做到符合

条件立即办、材料不全帮着办、上报审批协

助办、企业有难上门办，想企业所求，解企业

所难。

艾诺斯储能电源是今年新落户开发区的

外资项目。在项目审批过程中，市商务局全程

跟踪做好协调服务，主动加强与工商、外汇等

部门以及省商务厅的对接，帮助企业修改调

整报批资料，两次跑省厅做好报批相关工作。

目前，该项目已开工建设，并到账1000万美

元。曙光电缆公司是我市纳税十强企业，为扩

大生产急需引进风能电缆进口生产线。该局

在走进企业服务时得知这一需求后，第一时

间帮助包装、收集材料，并邀请省厅产业处相

关人员到曙光公司实地考察，对项目申报工

作进行指导。金飞达公司拟申报“AA”类企

业，该局主动上门帮助企业完善资料，并协调

海关先后多次上门对接、指导，目前海关总署

就该项目的批文已到我市。

出口企业信用保险是防范出口风险、扩

大产品出口的一个利好政策。为用好这一政

策，市商务局一方面组织相关企业进行学习

宣传，争取更多企业投保；另一方面协调信

保公司帮助企业解决融资难和追逃货款问

题。今年以来，有3家企业通过信保融资1

亿元，通过信保公司成功帮助企业追回货款

500万元。

我市“万村千乡”市场工程承办企业天赐

联华商贸有限公司，为提高商品的质量和配

送率，满足城乡居民消费需求，去年在城南新

区投资近6000万元新建物流配送中心。市商

务局在对照《“万村千乡”市场工程物流中心建

设规范》指导该项目建设的同时，积极为项目

向上争取扶持资金。目前，该项目已获省财政

厅、省商务厅批准补助300万元。杨龙殷朝刚

今年我市罗氏沼虾养殖户收入总体比去年明显提高，虽然目前逐步进入清塘期，但罗虾价

格仍比去年同期略高。图为开发区养虾户正在筛选捕捞上来的罗虾，为上市做准备。王林山摄

轻信牌友有路子 1万余元打水漂
本报讯日前，市民缪某以

帮别人孩子上学为由诓骗钱财

被取保候审，等待法院判决。

冯某在牌桌上认识了缪

某。缪某谎称老婆的姨父在扬

州教育局任副局长，可以帮助

冯某儿子到扬州某所高校上

学，先后共诓骗15000元。

过些时日，冯某上网搜索缪

某介绍的院校，发现原来是子虚

乌有。冯某便向缪某要回15000

元，结果缪某已无力偿还。冯某只

得求助警方。警方以涉嫌诈骗罪

抓捕缪某。 武萱 任仁

（上接一版）积极落实路桥管护责任，保障乡村公路

和桥梁安全畅通；严格依法治超，及时处理损毁和妨

碍路桥畅通的不良行为；妥善化解因改造危桥等农

村基础设施建设而形成的债务，逐步解决部分乡镇

债务沉重等问题。

会上，蒋乃华代表市政府作了表态发言。管玮玮

市人大常委会召开第14次主任会议


